

Courrier à remettre aux parents dont l'enfant participe aux activités

Madame, Monsieur,

Vous confiez votre enfant à une assistante maternelle adhérente de l'île aux enfants.

Le but principal de notre association est de proposer aux enfants des activités ludiques encadrées en partie par 3 intervenants professionnels de la petite enfance : des séances musicales avec Mickaël Heyraud, du chant avec Aline Impiéri et de l'éveil corporel avec Mélanie Gambie. A cela, nous ajoutons des séances de Zumbini/ yoga avec Nathalie Le Bras de Atoutsport. Nous programmons aussi des sorties ponctuelles à la ferme, dans des parcs adaptés et proposons régulièrement des spectacles à vos enfants.

Les activités se déroulent principalement dans le local de l'espace Georges Tigréat mis gracieusement à notre disposition par la mairie de Landivisiau. Pour financer en partie ces activités, la mairie nous verse une subvention qui s'élève à 500€.

Votre assistante maternelle paye aussi une cotisation annuelle à l'association et nous organisons ponctuellement dans l'année des opérations destinées à alimenter notre budget pour lesquelles vous serez sollicités.

Malgré tout, cela ne suffit pas par rapport aux dépenses déjà engagées pour cette année.

Le Conseil d'Administration qui s'est réuni le 2 septembre 2015 a voté à l'unanimité qu'une participation financière soit demandée aux parents, ainsi définie : 13 € par trimestre et par enfant de plus de 6 mois (3 trimestres dans une année civile). Vous commencez à payer le trimestre entier au cours duquel votre enfant à 6 mois (pas de proratisation possible).

Depuis 2022, notre association est ouverte au mécénat d'entreprise. Les entreprises peuvent faire des dons désintéressés qui nous permettront de financer encore plus d'activités en échange d'une réduction d'impôts! Si vous êtes vous même chefs d'entreprise ou que vous connaissez des chefs d'entreprises n'hésitez pas à vous rapprocher de nous.

Les rencontres au sein de l'association sont pour les enfants un divertissement, une première approche de la vie en collectivité. Ils participent à des activités ludiques, originales de plaisir, de découverte, d'épanouissement et c'est un grand bonheur pour les professionnelles qui les accompagnent au quotidien de les voir se rencontrer et évoluer !

Merci pour l'attention que vous porterez à ce courrier et au soutien que vous portez à l'association pour que nous puissions continuer à « construire » avec vos enfants.

La présidente, C.Boboul

